FRE NTES POLÍTICOS

Apoyo irrestricto. Para el senador Ricardo Monreal no existe ningún problema en que el INE organice la elección presidencial de 2024, ante la falta de consenso entre los partidos para desaparecerlo y crear otro organismo electoral. ¿Se garantiza que va a haber una elección tranquila?, se le cuestionó al legislador de Morena. "Sí, no tengo yo ningún problema", afirmó el también presidente de la Jucopo del Senado de la República. El líder de la mayoría parlamentaria de Morena indicó que el INE ha tenido un desempeño aceptable a lo largo de los años. "Yo creo que, lo digo con toda responsabilidad, el órgano electoral medianamente ha cumplido con su trabajo", comentó. ¿El INE no se toca, entonces, senador?

Lo bueno de lo malo. "Es importante que la sociedad sepa que, hasta este momento, de acuerdo con las condiciones en que se estaba llevando a
cabo este vuelo y, sobre todo, de los primeros indicios o esquemas periciales de la propia Fiscalía del
estado, y del mismo personal en tierra, podemos
descartar que se trate de un atentado". Así desestimó Manuel Alonso García, encargado del despacho
de la SSP de Aguascalientes, que se haya tratado de
un ataque. El desplome del helicóptero Águila 1 dejó
cinco personas muertas. Las averiguaciones continuarán hasta llegar a la certeza total de lo ocurrido.
En este tema es necesario llegar al fondo y, si fue un
accidente, evitar otro.

No le muevan. Al participar en el Congreso O Internacional de Ciencia Política, que se llevó a cabo en Mérida, Yucatán, Reyes Rodríguez Mondragón subrayó que la "ruta correcta", aunque se puede cuestionar, es "que el diseño institucional deba regirse por el mérito, el ascenso en la carrera judicial, la evaluación en la eficacia de la justicia. y la amplia transparencia para evaluar la apertura del poder judicial, actuando desde los valores de la democracia". El magistrado presidente del Tribunal Electoral explicó que no es buena idea que los jueces sean electos por voto popular, porque no tienen los mejores resultados y en ejemplos, como en Ecuador, se ha visto la baja participación ciudadana en su elección. Si la herramienta funciona, ¿para qué enviarla al taller?

Aceitado. El IMSS logró certificar a todo el personal técnico en atención y orientación al derechohabiente en todo el país, a través del Consejo de
Normalización y Certificación de Competencias Laborales, en el Estándar de Competencia 1268 Atención al usuario, basada en la cultura del buen trato,
lo cual ha permitido reducir las quejas y otorgar una
mejor atención a los derechohabientes. Zoé Robledo,
director del IMSS, informó que durante 2022 se han
registrado seis millones 23 mil 876 gestiones de atención de quejas, que se han traducido en usuarios satisfechos de que la institución tomara en cuenta sus
necesidades. No somos iguales, es el lema. Y es cierto: no lo son.

PRI autorizó la adquisición de una deuda nueva por 140 millones de pesos, con lo cual el priismo nacional acumula un déficit por más de 347 mdp, de los cuales 207.448 mdp tienen como garantía el edificio de Lafragua, donde se ubicó durante décadas la CNOP. El acuerdo del PRI da cuenta de la historia de líneas de crédito que ha solicitado desde julio de 2019 y que tuvieron como origen un convenio del consejo para que el partido se pudiera endeudar hasta por 250 mdp. De ahí, 78 mdp son para del Comité Ejecutivo Nacional, que encabeza Alejandro Moreno. El alto costo de resurgir.